
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

19.3.2020 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion ohne Namen (FON) 

Sehr geehrte Bürgermeisterin, sehr geehrte Vertreter*innen der 
Verwaltung, 

wir bitten die Verwaltung den Rat zu informieren in welchem Zustand 
sich die Schulgebäude, die Schulcafés und Sanitäranlagen der 
Gesamtschule und des Gymnasiums derzeitig befinden. 
 
Zudem bitten wir um Information zu geplanten Baumaßnahmen und 
Projekten an den oben-genannten Schulen. 
 
Mit freundlichen Grüßen, die Fraktion ohne Namen.  

 
  




